
Mövenpick : « Rien ne change »

Question à Olivier Chavy, Président CEO Mövenpick Hotels &
Resorts, après l’annonce du rachat de Mövenpick Hotels par le
groupe Accor.

 

A propos des conséquences en Tunisie du rachat de Mövenpick Hotels par le
groupe Accor (lire notre article), nous nous sommes adressés au Président de
Mövenpick, Olivier Chavy, qui a aimablement répondu à notre question.

 

Nous aimerions une précision de votre part à propos de la pérennité et du
développement de la marque Mövenpick : l’intention est-elle de la garder et,
le cas échéant, de la développer notamment en Tunisie ? En particulier, le
quatrième Mövenpick que vous nous avez annoncé lors de l’inauguration du
Mövenpick Hotel du Lac est-il toujours d’actualité ?

Olivier Chavy
Rien ne change, “business as usual”. Le quatrième Mövenpick sera annoncé
prochainement, et les ambitions de la marque sur la Tunisie restent les
mêmes.
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